



**Banco
Santander**

Ignacio Benjumea Cabeza de Vaca
Secretario General y del Consejo

Madrid, 22 de febrero de 1999

COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES
Pº Castellana 19
28046 MADRID

OTRAS COMUNICACIONES

Les adjuntamos nota de prensa que, con esta fecha, nos proponemos distribuir, en relación con la renuncia de D^a Ana Patricia Botin a sus responsabilidades ejecutivas en el Grupo Santander.

**ANA PATRICIA BOTIN DEJARÁ SUS REPOSABILIDADES EJECUTIVAS
EN EL GRUPO SANTANDER**

Ana Patricia Botín, hasta hoy Consejera Directora General de Banco Santander, ha presentado su renuncia a sus responsabilidades ejecutivas dentro del Grupo para desarrollar nuevas iniciativas profesionales.

La Comisión Ejecutiva del Consejo de Administración de Banco Santander, al aceptar la renuncia, desea dejar constancia de la positiva contribución de Ana Patricia Botín al desarrollo del Grupo en los últimos diez años. Esta contribución, que la Comisión Ejecutiva quiere agradecer especialmente, ha sido particularmente valiosa en sus realizaciones al frente de los departamentos de banca mayorista y en la expansión internacional del Grupo.

Madrid, 22 de febrero de 1999